

MÜNDLICHE ANFRAGE H-0688/02
für die Fragestunde während der Oktober-Tagung 2002
gemäß Artikel 43 der Geschäftsordnung
von José Gil-Robles Gil-Delgado
an die Kommission

Betrifft: Russische Föderation - Ausweisung katholischer Priester

Es ist allgemein bekannt, dass viele Katholiken während der Zeit der Sowjetunion aus den baltischen Staaten, Polen und Deutschland in das Zentrum Russlands vertrieben wurden. Die seelsorgerische Betreuung dieser Menschen wurde durch die jüngste Ausweisung von fünf katholischen Priestern unmöglich gemacht.

Sind diese Ausweisungen durch die russischen Behörden mit den internationalen Verpflichtungen der russischen Föderation in Bezug auf die Achtung der Menschenrechte und der Religionsfreiheit vereinbar?

Eingang: 09.10.2002
es